



Informe de la Resistencia Iraqí para los acontecimientos del domingo, 31 de julio del 2005

*Compilado por Muhammad Abu Nasr, miembro de la tabla editorial, la Voz árabe Libre. <http://www.freearabvoice.org>.
Traducción (Inglés-Español) por Zack.*

Foto: esta es la democracia que trae el Imperio. Niños iraquíes tendidos en el piso, atados y manoseados por un soldado yanqui.



http://www.albasrah.net/images/democracy/images/a06hunt_jpg.gif

Jueves, 27 de Julio del 2005.

Provincia de Al-Anbar.

Al-Fallujah.

Bomba de la Resistencia acaba con patrulla yanqui en el distrito de as-Saqlawiyah.

El ataque ocurrió a las 4 pm, hora local del domingo. Residentes de as-Saqlawiyah que queda en la parte norte de al-Fallujah le informaron al reportero de Mafkarat al-Islam que la Resistencia iraquí puso una bomba al costado de la Autopista Internacional que pasa por Fallujah. Cuando una patrulla estadounidense de Humvees pasó por dicha ruta, los guerreros de la Resistencia detonaron la bomba a control remoto, destruyendo un Humvee completamente y matando a los 4 invasores que iban dentro del vehículo.

Foto: Guerrero de la Resistencia en la ciudad de Fallujah, listo para liquidar otro yanqui mas.



<http://www.albasrah.net/media/sound/falluja.htm>

Ar-Ramadi.

Bomba de la Resistencia es detonada en la mitad de una patrulla yanqui en el oeste de ar-Ramadi el domingo por la tarde.

El ataque ocurrió a las 3 pm, hora local del domingo en la urbanización de al-Bu Faraj en el noroeste de ar-Ramadi, una ciudad que se encuentra a 110 km de Bagdad.

El corresponsal de Mafkarat al-Islam en la ciudad de ar-Ramadi reportó que los testigos de la urbanización de al-Bu Faraj afirman que cuando una patrulla yanqui iba por una carretera que va a la base estadounidense de al-Warrar una bomba explotó justo en la mitad de dicho convoy. En el ataque un Humvee fue destruído y los invasores que iban dentro de dicho vehículo murieron en el explosión.

Al-Hadithah.

6 soldados yanquis mueren en enfrentamiento con guerreros de la Resistencia en al-Haqlaniyah.

Guerreros de la Resistencia iraquí atacaron una columna invasora en la carretera principal del poblado de al-Haqlaniyah que se encuentra cerca de la ciudad de al-Hadithah. El ataque ocurrió a las 2 pm, hora local del domingo.

Residentes de al-Haqlaniyah le informaron al corresponsal de Mafkarat al-Islam en la ciudad de al-Hadithah que 12 guerreros de la Resistencia iraquí armados con armas medianas, entre ellas el lanzacohetes RPG-7 y C5K, atacaron una columna yanqui que estaba compuesta de 5 vehículos blindados y 4 Humvees.

Testigos reportan que el enfrentamiento entre los invasores y la Resistencia duró aproximadamente 10 minutos. En dicho enfrentamiento la Resistencia destruyó completamente un vehículo blindado yanqui y dejó incapacitados a otros 2 vehículos mas, entre ellos un Humvee, el cual según residentes del lugar, ardía en llamas. 6 soldados estadounidenses fueron liquidados en el ataque y otros 7 resultaron heridos. 2 guerreros de la Resistencia perecieron en la lucha y otro resultó herido.

Feroz batalla entre invasores y guerreros de la Resistencia en Barwanah. Yanquis tratan de tomar una escuela a la fuerza, Resistencia repulsa el ataque.

El corresponsal de Mafkarat al-Islam en la ciudad de al-Hadithah reportó que una batalla en la parte occidental de la ciudad de Barwanah entre los yanquis y la Resistencia empezó cuando los invasores trataron de tomar una escuela pública para uso como base. Los yanquis tienen los ojos puesto en dicha escuela ya que está en una posición estratégica óptima en la ciudad de Barwanah.

En la batalla la Resistencia está usando armas anti-tanque y ametralladoras de diversos calibres y tipos, al igual que cohetes de mortero que están siendo usados con efectos devastadores contra las tropas invasoras. Dichos cohetes de morteros han caído sobre concentraciones de tropas estadounidenses causandoles numerosas bajas.

Testigos de la ciudad reportan que la batalla se ha expandido a diversos sectores de la ciudad y dicen que por todos lados se ven vehículos yanquis en llamas, especialmente en la Calle Barwanah (mismo nombre de la ciudad) que es la ruta que va a la escuela donde está el combate principal.

En un comunicado hecho por el ejército yanqui los invasores dicen que supuestamente 11 guerreros de la Resistencia han perecido en la batalla hasta ahora. Los yanquis no dijeron nada sobre sus propias bajas, pero según la información dada por los residentes del lugar, es un alto número.

Los yanquis también han llamado soporte aéreo y están usando grandes cantidades de tanques en su ataque.

Bagdad.

Resistencia ataca alcabala yanqui en puente de Abu Ghurayb. Un tanque, 2 Humvees del invasor destruídos. 6 yanquis abatidos.

La Resistencia iraquí atacó el domingo por la mañana un número de tropas estadounidenses que estaban haciendo guardia en el puente de Abu Ghurayb. Los yanquis tenían un tanque en dicha alcabala y varios Humvees. Los yanquis habían cerrado el puente hace 2 días y habían puesto su puesto de control.

Usando lanzacohetes RPG-7, C5K y ametralladoras de diversos calibres la Resistencia logró destruir un tanque yanqui y 2 Humvees. 6 soldados invasores fueron liquidados en el ataque y otros 5 resultaron heridos. El corresponsal de Mafkarat al-Islam en Abu Ghurayb informó también que 2 guerreros de la Resistencia iraquí perecieron en su ataque y otros 3 resultaron heridos. El pelotón de guerreros de la Resistencia se llevó consigo a sus camaradas heridos antes de retirarse del área después de haber cumplido su misión.

Después del ataque, las fuerzas yanquis rodearon el área donde ocurrieron los hechos, cerrando varias calles y poniendo mas alcabalas en el lugar. También empezaron los yanquis a hacer sus redadas como es de costumbre, pero no lograron capturar ni un solo guerrero de la Resistencia.

Mientras tanto, un oficial del gobierno local pro-yanqui le informó al corresponsal que los estadounidenses se habían llevado a 6 yanquis que murieron en el ataque y a otros 5 que resultaron gravemente heridos. 2 de los yanquis heridos estaban en condiciones críticas.

Foto: otro tanque “invencible” yanqui M1A2 Abrams destruído por la Resistencia iraquí.



http://www.abolkhaseb.net/images/3loj/images/2004-04-10T124121Z_01_BAG108_RTRIDSP_2_IRAQ.jpg

Coche bomba de la Resistencia acaba con alcabala de los colaboracionistas y otro coche bomba acaba con patrulla yanqui en el centro de Bagdad.

Un guerrero mártir de la Resistencia iraquí manejó su coche lleno de explosivos contra una alcabala de las tropas colaboracionistas, detonando las bombas al chocar contra ellos. La alcabala estaba situada al lado del Teatro Nacional en la urbanización de Bagdad de al-Karradah. A una cuadra del lugar, los títeres y colaboracionistas estaban reunidos en el congreso falso iraquí para discutir la nueva constitución pro-yanqui. QudsPress reportó que habían un gran número de altos miembros del falso gobierno presente cuando el ataque a la alcabala ocurrió.

5 soldados colaboracionistas murieron y otros 20 resultaron heridos en el ataque. Poco después, los yanquis y títeres rodearon el lugar del ataque, previniendo que los medios de información puedan llegar al lugar de los hechos.

Tiempo mas tarde un segundo coche bomba explotó cerca del lugar donde estaba la alcabala colaboracionista. Esta vez el ataque fue dirigido contra una patrulla yanqui que estaba en el área. QudsPress reportó que los yanquis que ya estaban en el área debido a la primera explosión impidieron que la gente se acerque al lugar.

Resistencia bombardea base militar de los yanquis en ar-Ridwaniyah el domingo por la mañana.

En un reportaje hecho a las 10:25 am, hora de Mecca, del día domingo, Mafkarat al-Islam reportó que fuerzas de la Resistencia iraquí montaron un ataque con cohetes contra la base yanqui que está situada en el palacio ar-Ridwaniyah que se encuentra en el sudoeste de Bagdad.

Testigos le informaron a Mafkarat al-Islam que 5 cohetes de medio alcance Katyushka fueron lanzados contra la base yanqui. El ataque dejó en llamas las instalaciones de los invasores y desde lejos se podía observar las bocanadas de humo oscuro que salía de la base estadounidense.

Testigos reportan que helicópteros Medevac (de evacuación médica) se pudieron observar aterrizando en la base yanqui, presuntamente para llevarse los soldados estadounidenses que resultaron muertos y heridos. Como es de costumbre los yanquis hicieron un cordón alrededor de la base, impidiendo que las cámaras de la prensa puedan ver lo que pasaba dentro de dicho lugar.

Bomba de la Resistencia mata a 3 soldados colaboracionistas en al-'Amiriyah el domingo por la noche.

Una bomba de la Resistencia iraquí explotó al lado de una patrulla compuesta por soldados yanquis y colaboracionistas en la urbanización de al-'Amiriyah al oeste de Bagdad a las 9 pm del día domingo.

Residentes de al-'Amiriyah le informaron al corresponsal de Mafkarat al-Islam que la bomba fue puesta a un costado de la carretera al-Munazzamh y la detonaron a control remoto cuando la patrulla pasaba por el lugar. La explosión

dejó a un vehículo de las fuerzas titeres en llamas, matando a 3 colaboracionistas e hiriendo a otros 4.

Fuerzas yanquis apoyadas por los colaboracionistas rodearon el lugar del ataque y lanzaron como es de costumbre redadas masivas en toda la urbanización, arrestando a 25 civiles que nada tenían que ver con el ataque.

Yanquis admiten 5 bajas en dos ataques al sur de Bagdad.

La agencia de noticias de Arabia Saudita WAS reportó que una bomba de la Resistencia iraquí explotó al lado de una patrulla estadounidense al sudoeste de Bagdad el sábado. El sargento yanqui David Abrams le informó a WAS que 4 soldados estadounidenses murieron en el ataque. El sargento también dijo que otro yanqui había muerto y otros 2 mas resultaron heridos en otro ataque adicional en el suburbio de ad-Durah, también por una bomba de la Resistencia iraquí.

Resistencia rapta a miembro del gobierno pro-yanqui.

Fuerzas de la Resistencia iraquí raptaron al jefe del ministerio de salud de la sección de Bagdad. La estación de noticias China Xinhua reportó que hombres armados secuestraron a Iman Naji'Abd ar-Razzaq, el cual es el director general de los proyectos del departamento de salud pública de Bagdad. El colaboracionista fue secuestrado a las 12:30 pm del sábado, hora local.

Adicionalmente, en las tempranas horas de la mañana del sábado fueron encontrados en el sudoeste de Bagdad los cadáveres de 3 colaboracionistas que trabajaban en la base yanqui basada en el Aereopuerto Internacional de Bagdad. Dicho lugar los yanquis han transformado en una de las bases mas grandes que tienen en Irak.

Miembro de la asesina milicia Badr ataca al Presidente Saddam en su juicio.

Los medios de comunicación internacionales dijeron el día sábado que un individuo había atacado al Presidente Saddam cuando el se retiraba de la corte. Así lo comunicó el equipo de defensa legal del Presidente desde Amman, Jordania, el día sábado.

Mafkarat al-Islam recibió información de una fuente dentro de la base yanqui en Bagdad llamada la "zona verde" que el individuo que atacó al presidente era un miembro de la asesina milicia colaboracionista Badr, la cual ayudó en el 2003 a los yanquis a invadir Irak.

El individuo también informó que el asaltante lo golpeó al Presidente Saddam pero Saddam se defendió. La golphiza se desarrollo dentro de la corte y los

guardias de seguridad no hicieron nada, dejando que la pelea prosiga. El juez que está a cargo del caso tampoco dijo nada mientras que la pelea ocurría.

El verdadero Presidente de Irak, Saddam Hussein, es prisionero de las fuerzas de ocupación y está siendo juzgado en un supuesto juicio que es una verdadera burla, ya que dicho juicio tiene como fin justificar la invasión yanqui y la instalación del régimen colaborador.

Provincia de Salah ad-Din.

Tikrit.

Resistencia bombardea base yanqui en la ciudad de Tikrit.

A la 1 pm, hora local del día domingo, la Resistencia iraquí lanzó un violento bombardeo contra los palacios de Tikrit; dichos palacios son hoy en día usados como base por los yanquis. Residentes de la urbanización de al-'Awjah de la ciudad de Tikrit le informaron al corresponsal de Mafkarat al-Islam que 5 cohetes de medio alcance Grad cayeron encima de la base yanqui, dando lugar así a varias explosiones en cadena dentro de la propia base invasora. Grandes cantidades de humo oscuro provenían de dentro de la base invasora que ardía en llamas.

At-Tarimiyah.

Resistencia bombardea convoy yanqui al norte de Bagdad.

Una bomba de la Resistencia iraquí explotó al lado de un convoy estadounidense que transportaba gasolina para sus vehículos a las 11 am, hora local del día domingo. El ataque ocurrió en la carretera principal de el área de at-Tarimiyah, que queda al norte de Bagdad.

Testigos le informaron al corresponsal de Mafkarat al-Islam en Bagdad que la bomba explotó justo cuando el convoy yanqui pasaba por el lugar. Ellos dicen que después de la explosión los tanqueros que iban en el convoy explotaron en sucesión.

Provincia de Babil.

Al-Latifiyah.

Resistencia ataca caravana de vehículos que acompañaba al traidor y estafador Ahmad Chelebi.

Fuerzas de la Resistencia iraquí atacaron la caravana de vehículos que acompañaban al títere de la CIA, estafador y colaborador pro-yanqui Ahmad Chelebi. El ataque ocurrió en al-Latifiyah el día domingo.

La estación de noticias de Francia Agence France Presse, AFP, informó que los guerreros de la Resistencia iraquí abrieron fuego contra la caravana de Chelebi en Latifiyah. AFP reportó que varios de los guardaespaldas del traidor perecieron en el ataque mientras que otros de sus protectores quedaron seriamente heridos y fueron llevados al hospital al-Yamuk de Bagdad. Chelebi logró escapar.

5 soldados yanquis liquidados en al-Latifiyah en la mañana del domingo.

2 bombas de la Resistencia iraquí explotaron en el camino por donde iba una columna de vehículos militares invasores. El ataque ocurrió a las 9 am, hora local del domingo, en una carretera rural que va hacia la ciudad de as-Suwayrah.

Residentes de al-Latifiyah le informaron al corresponsal de Mafkarat al-Islam que la primera bomba explotó cuando la columna yanqui pasaba por la carretera, destruyendo un vehículo militar estadounidense. 2 soldados yanquis murieron en la primera explosión y otros 3 resultaron heridos. Después, cuando muchos de los otros yanquis se bajaron de sus vehículos para atender a los heridos, la segunda explosión ocurrió, matando otros 3 invasores mas.

Al-Haswah.

Resistencia ataca alcabala colaboradora.

Un coche bomba de la Resistencia iraquí explotó en una alcabala que las fuerzas colaboradoras habían puesto en el pueblo de al-Haswah, que se encuentra a 50 km al sur de Bagdad. El ataque ocurrió el domingo por la mañana.

Una fuente en la policía títere le dijo a QudsPress que la Resistencia detonó la bomba en el coche a control remoto. Dicho vehículo estaba parqueado muy cerca de la alcabala. La explosión liquidó a 5 colaboradores y dejó de 10 mas gravemente heridos. Un vehículo de las fuerzas títeres fue destruído por la fuerza de la explosión.

Como es de costumbre, luego llegaron los yanquis, cerrando toda el área para que no se sepa nada sobre lo sucedido.

Provincia de Diyala.

Ba'qubah.

Bomba de la Resistencia acaba con columna yanqui en Ba'qubah.

En un reportaje hecho a las 11:30 am, hora de Mecca el día domingo, Mafkarat al-Islam reportó que una bomba de la Resistencia iraquí explotó al lado de una columna yanqui en la ciudad de Ba'qubah.

Testigos le informaron al corresponsal que la bomba fue puesta a un costado de la carretera al-Jabayish y fue detonada cuando una columna militar estadounidense pasaba por el lugar. La explosión destruyó un Humvee, matando a 4 yanquis e hiriendo otros mas. Así lo informaron fuentes dentro de las fuerzas colaboradoras.

Después del ataque los estadounidenses cerraron toda el área y bloqueando todas las carreteras que iban al lugar de los hechos.

Provincia de Ninwa.

Tall 'Afar.

Resistencia bombardea base yanqui al sur de Tall 'Afar el día domingo.

Fuerzas de la Resistencia iraquí lanzaron 6 cohetes de mortero de 82 mm contra la base estadounidense que queda situada al sur de la ciudad de Tall 'Afar.

Residentes de la urbanización de Sa'd le informaron al corresponsal de Mafkarat al-Islam en Tall 'Afar que el bombardeo de la Resistencia destruyó una gran parte de la base estadounidense. Testigos reportaron que vieron como 2 Humvees estadounidenses ardían fuertemente dentro de la base después del bombardeo.

Provincia de at-Ta'mim.

Hawijah.

Resistencia destruye Humvee yanqui cerca de Hawijah el domingo por la tarde.

Una bomba de la Resistencia iraquí explotó al lado de una patrulla yanqui en la ciudad de Hawijah, que queda en el norte de Irak. El ataque ocurrió a las 4 pm, hora local del domingo.

Residentes de Hawijah le informaron al corresponsal de Mafkarat al-Islam que la explosión dejó un Humvee yanqui destruido. 4 yanquis que iban dentro del vehículo murieron en el ataque.

Referencias:

<http://www.spa.gov.sa/280221.html>
<http://www.spa.gov.sa/280114.html>
<http://www.qudspress.com/data/asp/d39/14079.aspx>
<http://www.qudspress.com/data/asp/d37/14077.aspx>
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=75055
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=75047
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=75045
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=75043
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=75037
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=75033
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=75028
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=75013
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=75004
http://english1.peopledaily.com.cn/200507/31/eng20050731_199370.html
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=74987
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=74982
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=74979
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=74978
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=74972
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=74971
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=74969
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=74966